

ALMERÍA

La Hoya se diseñará a través de un concurso internacional

Junta de Andalucía y Ayuntamiento acordaron ayer afrontar la inversión para la intervención a partes iguales En un periodo de 3 meses se habrán redactado los pliegos

J. GUERRERO

El futuro desarrollo del futuro Parque de la Hoya se realizará a partes iguales por parte de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento. Así lo acordaron ayer el concejal de Urbanismo, Juan Megino, y el delegado de Obras Públicas, Luis Caparrós, mediante un acuerdo que se enmarca dentro del programa de espacios libres y supondrá la convocatoria de un concurso de ideas de carácter internacional.

El primer paso será la constitución de una comisión paritaria para hacer realidad la convocatoria de dicho concurso, cuyas bases podrían hacerse públicas en un plazo de tres meses. Ello servirá para acondicionar 62.000 metros cuadrados de la hoya situada entre las laderas de San Cristóbal y Alcazaba.

Desde la Gerencia de Urbanismo se pondrá a disposición de dicha comisión la documentación necesaria para hacer efectivo el anuncio, documentación referida a la disponibilidad del suelo necesario para llevar a cabo el proyecto, la memoria de las actuaciones previstas, desde el punto de vista arqueológico y botánico, así como la realización de un estudio georradar en la zona, actualmente en fase de contratación y que será realizado por la Universidad de Granada.



LA HOYA. Parque situado al norte del barrio de Pescadería. IDEAL

Protocolo

La Delegación de Obras Públicas será la encargada de redactar el Protocolo de intenciones comunes, con la posterior supervisión municipal. El presupuesto aproximado para llevar a cabo el desarrollo del Parque de la Hoya se estima entre los seis y los ocho millones de euros.

El concejal de Urbanismo, Juan Megino, valoró de forma muy positiva la reunión celebrada en el día de ayer, que sirvió para dar un paso adelante en un proyecto dinamizador para el Casco Histórico como es el Parque de la Hoya, en consonancia con otras iniciativas como el PERI de San Cristóbal o la rehabilitación del propio Ayuntamiento, con las que contribuir a la revitalización de la zona.

Por otra parte, el futuro parque de la Hoya «se beneficiará de un nuevo programa operativo de fondos europeos, a través de la Junta», según explicó el delegado provincial de Obras Públicas.

En la reunión también estuvo presente la delegada provincial de Cultura, Ana Celia Soler, quien comunicó al responsable municipal que la segunda fase del proyecto para rehabilitar la Casa Consistorial ya cuenta con el informe de su área y se hará llegar al Ayuntamiento, para continuar los trámites y adjudicar la obra, mientras concluye la primera fase.